



Volumen medio diario de futuros de Bitcoin crece un 93% en el segundo trimestre según CME

El volumen medio diario de futuros de Bitcoin en la Bolsa Mercantil de Chicago (CME) aumentó un 93% durante el segundo trimestre con respecto al primer trimestre de 2018, según informó la compañía el 20 de julio en Twitter.

CME también informó que la tasa de interés abierto o el número de contratos abiertos en los futuros de Bitcoin ha superado los 2,400, lo que supuso un aumento del 58% en el primer trimestre.

Por otro lado, CME Group, uno de los mayores intercambiadores globales, comenzó la negociación de futuros de Bitcoin el pasado 17 de diciembre, luego, el Chicago Board Options Exchange (CBOE), siguió el lanzamiento de futuros de Bitcoin en Estados Unidos.

En mayo pasado, el Banco de la Reserva Federal de San Francisco publicó una carta económica en la que decía que la caída del precio de bitcoin luego del máximo histórico de 20,000 dólares fue el resultado de la introducción de los futuros de bitcoin.

«La rápida subida y la subsiguiente caída del precio luego del lanzamiento de la negociación de futuros de bitcoin no parece ser una coincidencia», explicó la institución.

A inicios de julio, BlackRock, el mayor proveedor de fondos cotizados (ETF), anunció que se encuentra formando un grupo de trabajo para considerar si la empresa debe invertir en futuros de BTC. Considerar los futuros de bitcoin representa un gran giro para BlackRock, que anteriormente criticaba las criptomonedas.